

## Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

# Descubre cómo evitar la pérdida del tipo de equipo al crear nuevo equipo desde un proyecto incluido en AVEVA: mejora tu gestión y eficiencia en la implementación.

En el entorno dinámico de la gestión de activos, es fundamental optimizar cada aspecto de la creación y mantenimiento de equipos. Un desafío recurrente que los usuarios de AVEVA pueden enfrentar es la falta de retención del tipo de equipo al crear nuevos elementos basados en proyectos de inclusión. Este inconveniente puede dar lugar a inconsistencias en la base de datos y afectar la planificación y gestión del ciclo de vida del equipo. Para solucionarlo, es recomendable revisar las configuraciones del proyecto de inclusión y verificar que la información del tipo de equipo se esté transfiriendo correctamente. Además, mantenerse actualizado con las últimas guías y artículos del soporte de AVEVA, como el que se encuentra en su portal, puede ser clave para asegurar una implementación efectiva de los sistemas de gestión de activos. Con las herramientas adecuadas y un enfoque proactivo, la transición entre proyectos de inclusión y la creación de nuevos equipos puede ser fluida, mejorando así la eficiencia operativa y la integridad de los datos.

**Link to Original article:** <https://www.levexsa.com/blog/descubre-como-evitar-la-perdida-del-tipo-de-equipo-al-crear-nuevo-equipo-desde-un-proyecto-incluido-en-aveva-mejora-tu-gestion-y-eficiencia-en-la-implementacion?elem=709660>